

**Par notre participation
Au Cercle de silence**

Nous voulons :

Que s'engage une réflexion collective sur le respect des droits humains en France et en Europe.

Nous voulons :

Que la France redevienne un pays où les étrangers sont bien accueillis.

Nous refusons :

Que des êtres humains soient détruits par l'angoisse de l'expulsion.

Que des familles soient disloquées par l'expulsion de l'un d'entre eux.

Que des enfants soient arrêtés et mis en rétention en France, plus particulièrement dans le département français de Mayotte.

Des citoyens engagés dans la défense des droits de l'homme.

ACAT (Action des Chrétiens pour l'Abolition de la Torture),

ASTI (Association de Solidarité avec Tous les Immigrés),

CIMADE (Service Océuménique d'Entraide)

CCFD - Terre Solidaire, Fédération de l'Entraide Protestante,

LDH (Ligue des Droits de l'Homme), RESF Réseau Education sans frontières, Secours Catholique.

Ne pas ieter sur la voie publique S V P

Cercle de silence

Nous sommes des citoyens indignés par l'enfermement des étrangers dans les Centres de Rétention administrative.

Ils n'ont commis aucun autre délit que de continuer à vivre sur le territoire sans titre de séjour régulier.

Cercle de silence

CERCLE DE SILENCE

A Bordeaux

tous les derniers mardi du mois

Place Pey Berland 18h30 à 19h30
25 Avril, 30 Mai, 27 juin, 25 juillet